

# さくら便り



野田市立関宿中央小学校

さくら学級通信 第2号

発行 令和5年4月28日(金)

新緑の季節になり、18名でのさくら学級の生活も1ヶ月が過ぎました。2名の1年生と1名の5年生を新しく迎え、学年を超えて協力しながら学校生活を送っています。交流学級へ行くときには、「いってきます」「いってらっしゃい！」と元気よく挨拶をし、帰ってきたら「ただいま」「おかえり」とみんなで迎えます。子ども達の友達を思う温かさが感じられます。一人一人の良いところを伸ばしつつ、生活や学習の規律を身に付けて、学力の向上も目指していきたいと思えます。

5月は、スポーツフェスティバルが開催されます。熱中症予防や体調管理に留意しながら、各学年の種目練習に取り組めるよう職員一同力を合わせて支援・指導していきます。今月もご協力をお願いいたします。

## 4月の様子



### 交通安全教室・日常の様子

交通安全教室や避難訓練など、安全に生活する大切さを学びました。

学習に、生活に、日々頑張っています。



## 5月の予定



1日(月) 全校集会

19日(金) スポーツフェスティバル

8日(月) 委員会活動 口座振替日

9日(火) 特別日課 下校 12:25 (給食あり)

22日(月) スポーツフェスティバル予備日

13日(土) 土曜授業

24日(水) 1年生を迎える会

☆5月からスポーツフェスティバルの練習時間が多くなりますので、体操服・タオル・着替え・飲み物を必ず持たせるようお願いいたします。

※ゴールデンウィーク中に何か大きな事故やけが等があった場合は野田市教育委員会までご連絡ください。